



FEDERACIÓN IBEROAMERICANA
DEL OMBUDSMAN

En foro que tendrá lugar en Lima, entre el 6 y el 8 de junio próximo
FEDERACIÓN IBEROAMERICANA DEL OMBUDSMAN (FIO) PARTICIPARÁ
EN ASAMBLEA GENERAL DE LA OEA

Nota de Prensa N°008/FIO/2010

- ***Consejo Permanente de la OEA extendió invitación a Beatriz Merino, Presidenta de la institución iberoamericana.***
- ***Temario elegido para el foro incluye la paz, la seguridad y la cooperación en las Américas.***

La Presidenta de la Federación Iberoamericana del Ombudsman (FIO), **Beatriz Merino**, fue invitada por el Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA), a participar, en representación de la institución iberoamericana, en el Cuadragésimo Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de la OEA que tendrá lugar en Lima, Perú, del 6 al 8 de junio del 2010.

Recientemente, la Directora del Departamento de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Relaciones Externas de la OEA, Irene Klinger, comunicó a la Presidenta de la FIO, Beatriz Merino, que el Consejo Permanente de la OEA autorizó que se extendiese una invitación a la FIO para que participe en la referida Asamblea, convocada para abordar un temario que incluye la paz, la seguridad y la cooperación en las Américas.

En la actualidad, la FIO se encuentra en pleno proceso de elaboración de un Informe sobre los problemas que afectan a la seguridad ciudadana de los Estados en el ámbito iberoamericano. En razón de ello, será muy útil para la institución del Ombudsman participar en un foro tan relevante como la Asamblea General de la OEA.

Cabe añadir que el Consejo Permanente de la OEA –órgano que dispuso remitir la invitación a la FIO– está integrado por los representantes de los 35 Estados Miembros, nombrados especialmente por sus respectivos gobiernos, con categoría de Embajadores.

Lima, 27 de mayo del 2010.